

Danramil 10/Guntur Hadiri Muscam X MUI Kecamatan Guntur

Muhammad Makruf - DEMAK.SELARASNEWS.COM

Oct 27, 2023 - 09:23



Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prib Wijiyo menghadiri Musyawarah Kecamatan (Muscam) X Majelis Ulama Indonesia (MUI) Tingkat Kecamatan Guntur Kabupaten Demak Periode Tahun 2023 di aula Kecamatan Guntur

DEMAK - Danramil 10/Guntur Kodim 0716/Demak Lettu Arm Prib Wijiyo menghadiri Musyawarah Kecamatan (Muscam) X Majelis Ulama Indonesia (MUI) Tingkat Kecamatan Guntur Kabupaten Demak Periode Tahun 2023 di aula Kecamatan Guntur, Kamis (26/10/23).

Acara yang mengusung tema "Meneguhkan Ajaran Islam Rahmatan Lil Alamin Untuk Bangsa dan Negara" ini dihadiri Ketua MUI Kabupaten Demak K.H. Drs. Ahmad Ghozali, S.Ag., pengurus MUI Kabupaten Demak H. Fathan, S.Pdi., Camat Guntur Ali Mahbub, S.H., M.H., Kapolsek Guntur diwakili Aiptu Suwito, Ketua MUI Guntur KH Ahmad Syaroni, dan para tokoh ulama Kecamatan Guntur.

Dalam sambutannya, Ketua MUI Kabupaten Demak KH. Drs. Ahmad Ghozali

menyampaikan, Majelis Ulama Indonesia (MUI) Kabupaten Demak harus mampu memberi kemanfaatan secara luar biasa kepada masyarakat dengan bersinergi dan membangun kerjasama yang harmonis dengan pemerintah, dan semua komponen bangsa.

"Kita MUI bersama Pemerintah Kabupaten Demak, TNI dan Polri harus selalu menjadi mitra dalam mengimplementasikan tugas sebagai himayatul ummah (pelindung umat), khadimul ummah (pelayan umat) dan shodiqul hukumah (mitra pemerintah), yaitu menjadi bagian solusi dari seluruh masalah yang dihadapi umat," katanya.

Sementara Danramil 10/Guntur Lettu Arm Prih Wijiyono berharap, dengan digelarnya musyawarah MUI ini dapat lebih mempererat tali persaudaraan, saling bersinergi antara TNI dan Ulama khususnya di wilayah Kecamatan Guntur.

Selain itu, Danramil berharap, dalam kegiatan Muscam kali ini bisa memberikan manfaat dan menghasilkan keputusan-keputusan yang terbaik.

"Dalam musyawarah MUI ini, kami sampaikan juga bahwa sebentar lagi negara kita akan menggelar pesta demokrasi. Untuk itu, kami berharap, MUI bisa turut serta berpartisipasi mendukung keamanan dan lancarnya pesta demokrasi tahun 2024 mendatang," pungkasnya.

Dalam musyawarah tersebut dilaporkan kegiatan MUI Kecamatan Guntur masa khidmah 2018-2023, dan pembahasan masalah keagamaan dan kemasyarakatan yang berkaitan dengan kepentingan umat.

Selain itu juga penyusunan Progja MUI Guntur masa khidmah 2023-2028, penyusunan Pengurus MUI Kecamatan Guntur masa khidmah 2023-2028, dan pembacaan Keputusan Formatour MUI Kecamatan Guntur ke X periode 2023 - 2028. (Pendim0716).